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第73年度がスタート！第73年度がスタート！新理事予定者新理事予定者
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どちらも最終回！どちらも最終回！



出会いが自己成長のきっかけに
 暦の上では秋の⼊り⼝を⽰す頃となって参りましたが、うだるような暑さの中、皆様お障りなくお過ごしでしょうか？先⽉頃より再び、新型コロナウイルスの感染者が拡⼤しております。5類に移⾏後、感染対策の意識も少しずつ薄れてきた中だと思われますので、今⼀度、予防のための⾏動を⼼がけていただき、体調にはくれぐれもご⾃愛いただきますようお願い申し上げます。 7⽉の臨時総会では第73年度の理事⻑候補者信任及び副理事⻑、専務理事候補者の指名承認決議が⾏われ、無事に全員が役員予定者となりました。⼼から祝福を申し上げます。種⽥理事⻑予定者のお話の中に「JCへの在籍意義に正解はない。しかし、その中で確かなものは⾃⼰成⻑である。出会いが⾃分を変え、その⾃分の変化は次なる⼈へと伝わり、そして、再び⾃分に還る。敬意と感謝の気持ちを持って互いに励んでいきたい」とメッセージがありました。私も強く共感をします。私⾃⾝もこれまでJCを通じた幾多の先輩⽅や地域の⽅々との出会いがなければ、今の⾃分は無かったであろうと確信が持てます。その確信の根拠の⼀つには、本年、私が皆様の代表の職をお預かりさせていただいているということは最も分かりやすい例でしょう。それまで向上⼼の⽋⽚もなかった私が、JCとの出会い、⼈との出会いをきっかけに⽬の前の階段に⾜をかけ、以来、後ろを向くことなく⼀段⼀段着実に登ってこれたことは、⾃分の⼒だけではなく、周りの⼈の助けがあってのことです。

理事⻑挨拶
~Chairperson’s Message~

⽥添�太⼀⼀般社団法⼈⻑崎⻘年会議所
第72代
理事⻑



しかし、それはもちろん私にとってゴールではありません。体験の⼀つであり、通過
点です。これからの未来にも、私を成⻑させてくれる新たな体験は何が訪れるのだろ
うと期待に胸を膨らませています。本年⼀年、皆様と出会い、ともに⼤きな経験を積
ませていただいていることに厚く感謝を申し上げます。これから次年度に向かうにあ
たって、種⽥理事⻑予定者が⼤切にする互いの「敬意」と「感謝」の気持ちをそれぞ
れが⼼に持ち合わせ、誰⼀⼈⽋けることなく、⼒を合わせてそれぞれの素晴らしい経
験を積んでいただきたいと思います。
 今⽉は被爆79周年となる⻑崎原爆犠牲
者慰霊平和祈念式典が開催をされ、広島
JCの⽅々にも⼀緒にご参列いただき、私
は代表して献花を⾏わせていただきまし
た。ともに被爆都市の市⺠として⼆度と
同じ過ちが繰り返されぬよう、核兵器の
廃絶と世界の恒久平和を⼼から叫び続け
ていかねばなりません。被爆体験の語り
部が少なくなっていく中、未来の⼦ども
達へ語り継いでいくべきは私達⻘年世代
です。⻑崎市⺠として、そして、⻑崎の
未来を創ろうと志す者として強い使命感
を⼼に宿していきましょう。9⽉には若
い世代に平和の尊さをつないでいくこと
を⽬的として⻑年⾏われてきた「平和の
灯」が開催をされる予定となっておりま
す。⻑崎JCとしても多くの先輩⽅が携わ
り、毎年⼤切にされてきた事業です。当
⽇は⼤勢のスタッフが必要となりますの
で、お忙しいところとは存じますが⼀⼈
でも多くの動員にご協⼒いただきますよ
うお願い申し上げます。
本年もあっという間に夏が過ぎ去ろうと
しております。ここまで歩んでこれた達
成感と残された期間への寂しさを感じつ
つ、今後の事業を楽しみながら真剣に取
り組んで参りたいと思いますので、引き
続き、どうぞ宜しくお願い致します。



新理事予定者インタビュー
7⽉臨時総会にて承認された第73年度の理事予定者の⽅からメッセージをいただきました

第73年度理事⻑予定者の種⽥和彦と申しま
す。7⽉臨時総会において承認いただき、誠
にありがとうございます。⽇を追うごとに、
理事⻑職という重みを感じております。私⾃
⾝、JCでの多くの出会いが⾃分を変えてくれ
ました。皆様にも、必ずそういった出会いが
⾒つかる瞬間があります。全ての⼈に、全て
の機会に、敬意と感謝の気持ちをもって取り
組んでいただきたく思います。どうぞ宜しく
お願い致します。
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第73年度理事⻑予定者

種⽥�和彦�君



第73年度は未来室の担当副
理事⻑として、⼦ども達に数
多くの体験を提供すべく、室
⻑、委員⻑をサポートとして
いきます！
2児の⽗親としての⽬線も取
り⼊れつつ、どういう体験が
⼦ども達にとって貴重な体験
になるかしっかりと考え⼦ど
も達にとってより明るい未来
が描けるように⼀年間邁進し
ていきますので、どうぞ宜し
くお願い致します！

松本�考功�君 池⽥�裕介�君

先⽇は総会でご承認いただき、
誠にありがとうございました。
毎年思うことではありますが、
⼊会当初はこのような⼤役を仰
せつかるとは思ってもみません
でした。⾃分⾃⾝をアップデー
トできているのは諸先輩⽅の指
導はもちろんのこと、役を受け
てきたからだと強く感じます。
これまでと異なる⽴場になりま
すが、⾃分らしさを活かしつつ
も明るく楽しく、そして厳しく
全うする所存です。1年間どう
ぞ宜しくお願い申し上げます。

國枝�政晃�君

副理事⻑予定者

「楽しくなければ⻑崎JC
じゃない！」をモットーに
JC歴も12年⽬を迎えよう
としています。忙しいな
か、それぞれ⼤切な時間を
削ってJCやってるんだか
ら、全⼒でJCを楽しみま
しょう！
先輩たちから教わってきた
ことを⼤切に、受け継がれ
てきた想いを後輩たちに伝
え、第73年度を盛り上げ
ていきたいと思います。

副理事⻑予定者 副理事⻑予定者

副理事⻑予定者 副理事⻑予定者 専務理事予定者

⼤平�⼤樹�君

まずは室⻑、委員⻑にと
って楽しくJCをできるよ
うに⼼掛けます。楽しく
やるためには全⼒で取り
組み、何事も準備を徹底
して1年間臨みます。謙虚
さを忘れず、積み重ねた
JCでのキャリアの集⼤成
として正副理事⻑の皆様
と協⼒して邁進して参り
ます。
どうぞ宜しくお願い致し
ます。

⼩川�清貴�君

まさかの。。。。副理事⻑予定
者。。。改めまして、第73年
度副理事⻑予定者の⼩川清貴で
す！
「はいか、Yesか、喜んで」を
体現し続けここまでやってきま
した。皆様にご承認をいただい
たので精⼀杯に職を全うし、種
⽥理事⻑予定者を⽀え今後の⻑
崎ＪCが更により良くなるよう
に邁進して参ります！しかし、
まずは今年度！⽥添理事⻑のも
とで学ばせていただき最⾼のス
タートを切りたいと思います！
どうぞ宜しくお願い致します。

寺澤�孝憲�君

次年度専務理事の役・・・厄？
をお受けしました寺澤です。今
年度の⼤平専務理事を始めとす
る歴代専務と⽐べ歴も短くJC
ルールにも未だ疎い私ですが、
⾃分なりの専務像を実践し精⼀
杯種⽥理事⻑予定者の伴侶とし
て皆様の伴⾛者としての役割を
全うできればと思っておりま
す。これまでと違うことも要求
するかもしれませんが、⼀緒に
考えより良い組織へと成⻑でき
ればと思っております。皆様1
年間お⼒添え宜しくお願い致し
ます！！



委員会紹介
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委員会紹介 �第 4弾！ラストとなる今⽉は新⼊会員のフォローアップセミナ
ーに向けて準備を進める拡⼤開発委員会の⼤濵委員⻑と迫る九州コンファ
レンスに向けた設えや⽇々の広報活動を⾏う渉外広報委員会の深堀副委員
⻑にインタビューをしました。



委員会は月３〜４回と開催しております。メ
ンバー全員が穏やかで話しやすい雰囲気です
が、事業の計画・実施に当たっては真剣に臨
みメリハリを大事にしています。またZoom
環境も準備したり、調整可能な日程を聞いて
委員会を開催しております。

⼤濵委員⻑インタビュー！＜

委員会の開催頻度や雰囲気、工夫されている
ことを教えて下さい！



深堀和政君です。常に周りへの気配りをし
て、事業への責任感を人一倍持っている、
笑顔の眩しい青年です。

ズバリ拡大のムードメーカーといえば！？

⼤濵委員⻑インタビュー！＜



基本方針「長崎JCの成長とリーダーシップ開
発」の基、様々な成長の機会を提供すること
で、人材の育成を積極的に行なって参りま
す。

所信に記載なさった委員会の活動方針や意気
込みなどをお聞かせ下さい！

⼤濵委員⻑インタビュー！＜



委員会は月1回以上、JCニュース作成のときや、
担当事業の準備時などは別途集まることもあり
ます。特に神戸さんとの60周年事業のときは連
日連夜で午前まで�1週間の福岡の自宅滞在時間
3時間というときもありました！
中々、時間が合わないケースもあるのでzoomな
どのリモートを結構活用して、開催していま
す。

深堀副委員⻑インタビュー！＜

委員会の開催頻度や雰囲気、工夫されている
ことを教えて下さい！



ムードメーカーといいますか、キーマンは野村くん
です。彼がいなくなると委員会のIT部門が麻�して
しまいます。またお恥ずかしい話、諸事情によりメ
ンバーが減ったり、不活性のメンバーも多いので、
新しく加入いただいた新入会員は3人とも前のめり
なので、めちゃくちゃ心強く、期待してます！

ズバリ渉外広報のムードメーカーといえ
ば！？

深堀副委員⻑インタビュー！＜



我々の委員会の担いは、大きくは会員の皆様への
情報の伝達です。
皆様に楽しいと思って貰えるようなJCニュースを
発刊し、渉外事業にしても、その地の魅力や参加
する意味をしっかりと伝え、皆様のアテンドも全
うして参ります！

所信に記載なさった委員会の活動方針や意気
込みなどをお聞かせ下さい！

深堀副委員⻑インタビュー！＜



お殿様・お姫様
インタビュー
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⻑崎JCの中でも、県内外各地にも、多くの信頼できる友ができたことです。私は茨城⽣まれ茨城育ちの⼈間なので、単純に仕事をしているだけだったらきっとここまで多くの⼈と出会って信頼できる友ができることはなかったと思います。

鮎川�愛��
お姫様

副理事⻑
入会して一番良かったと思うエピソードを
教えて下さい。

退会したいと思った出来事はありましたか？

退会したいと思った出来事は１度だけあります（内容を話すことはできません笑）。踏みとどまれたのは、理解してくれる仲間がいたからです。これまでお世話になった先輩たちや⽀えてくれる同期や後輩がいる中で、やっぱり最後まで頑張ってちゃんと卒業したい！と思い、何とか今までやってこれました。本当にありがたいです。
JCで得られたものは何でしょうか？

夜遅くまで起きておく能⼒、どんな会議でもついアジェンダを作ってしまう習慣、ハイパーリンクの作成能⼒…。真⾯⽬に答えるならば、得られたものは、信頼できる仲間と、少しだけまともな社会⼈になれた⾃分です笑
現役会員へ向けてのメッセージを

いろいろな⼈に助けられて充実したJC⽣活を送ることができました。現役会員の皆様には本当に感謝の気持ちしかありません。残りの半年も宜しくお願いします！卒業した後は、⼤好きな⻑崎JCを穏やかに⾒守る⽣活をしたいと思います。皆様の助けになれることがあればいつでも⼒になります！



厄⼊りのときに皆様にお祝いしていただいたことが嬉しかった。また、いつの間にか寺澤さんから呼び捨てされてることに気づいたときがめちゃくちゃ⾯⽩かった。

江崎�貴則
お殿様

まちづくり委員会
拡⼤幹事

入会して一番良かったと思うエピソード
を教えて下さい。

退会したいと思った出来事はありましたか？

今年度、いろいろなことが重なっており、今年度⼊る前に退会しようと思っていたが、いつの間にか退会するのを忘れていた。。。しんどい笑
JCで得られたものは何でしょうか？

良くも悪くも、⾃分のレベルが知れたこと。また、興味優先の思考から、社会や環境を優先する、素晴らしい⼤⼈達に出会えて、⾮常に学びを得られた。JCメンバー全員を尊敬してます。
現役会員へ向けてのメッセージを

皆様は、仕事、家庭、JC活動と、毎⽇がものすごく⼤変だと思います。何かのバランスを崩してしまい、⾃分を⾒失いそうになったら、ちゃんと休んで下さい。⾃分を⼤事にして下さい。環境を⼤事にして下さい。。そして、江崎を⼤事にして下さい。



新しい⾃分になった。委員⻑は⼤変と⾔われていたが、想像以上でした。事業⽉は地獄でした。全て思ったとおりにならない、分からないことが多すぎる、⼈がついてこない、怒られる、⾃分の未熟さを痛感しました。ただ⼤変でしたが乗り越えられたとき、新しい⾃分に⽣まれ変わり成⻑を実感しました。⾝のほどを知り、逃げずに挑戦、学び、壁をぶち壊すこのような体験を40歳になって味わえるのはとても有意義でした。

⼤濵�健太郎�
お殿様

拡⼤開発委員会
委員⻑

入会して一番良かったと思うエピソード
を教えて下さい。

退会したいと思った出来事はありましたか？

上記のように⾮常に⼤変な⽇々が続きました。ただそこでメンバーの助け、協⼒、励ましが私の原動⼒となり無事にやり終えることができました。1⼈ではできないことも、皆が協⼒すれば何でもできる。やり終えたときの⾃分の成⻑、充実感、達成感は何事にも変え難く、おもしろいです。委員会メンバーがいるから私はJCを続け、協⼒してくれたメンバーに何か恩返しがしたい。
JCで得られたものは何でしょうか？

仲間、成⻑、学び、価値観、多くの貴重な体験、経験など会員皆様それぞれやってきたことが違うと思います。私は経験した全てがとても貴重でした。特に⼈前で話す。これは私が1番苦⼿なことです。JC以外では修練する機会がありません。それを克服することでまた新しい⾃分になれると考えています。
現役会員へ向けてのメッセージを

やるなら中途半端はダメです。やった分だけ⾃分のためになります。仕事も家族もJCも全⼒でやって下さい。そのためには⾃分が成⻑しなければなりません。変化を恐れるのではなく、Positive�Changeの名のように変化を楽しんで下さい。そして⾃分に驕れないで下さい。会員、家族、友⼈も含め、周りの⼈に感謝が⼀番⼤事です。



第69年度に⼊会して、最初は全くやる気もなく、事業などには参加してませんでしたが、サマーコンファレンスをきっかけにスイッチが⼊り委員⻑を経験できたことです。

⽴川�元規��
お殿様

常務理事

入会して一番良かったと思う
エピソードを教えて下さい。

退会したいと思った出来事はありましたか？

⼊会して良かったことと被るのですが、最初はやる気がなかったのに、スイッチが⼊れば勝⼿に事業などに参加してました。やはり続けられたポイントはやる気スイッチが⼊ったことです。

JCで得られたものは何でしょうか？

⻑崎JCで得られたものはたくさんありますが、特には委員⻑経験時にメンバーの⼤切さや、⼈との接し⽅などを学びました。今年度もたくさんのことが学べています。

現役会員へ向けてのメッセージを

私のJC⽣活は4年と短かったですが、この4年を短いとするか、⻑いとするかは、どれだけJCに本気になれたかだと思います。みなさんは悔いの残らないJC⽣活にして下さい。



みなとまつり・culture�of�Nagasakiや、JCのメンバーを介した商店街活性化のイベントなど、JCに⼊会することで地元⻑崎に貢献する機会をいただき参加することができたこと。

野﨑�剛
お殿様

例会委員会

入会して一番良かったと思うエピソード
を教えて下さい。

退会したいと思った出来事は
ありましたか？

退会したいとまでは思いませんでしたが、⼊会して間もない頃の懇親会でメロンブランデーなるお酒の洗礼を受けたとき。あまりない経験でしたので強烈に覚えています。

JCで得られたものは何でしょ
うか？

普段接することのない⽅々との出会いと交流があり、様々な⾓度からのお話を聞くことで⾃分の考え⽅や視野が広がりました。
現役会員へ向けてのメッセージを

できる限り多くのJC活動に⼀歩踏み込んで楽しみながら参加して下さい。皆様の限られたJCライフの充実を⼼から応援しております。



ランタンフェスティバルやみなとまつりなど対外的な事業をとおして、地域の⼦ども達の笑顔に触れたときに、JCやってて良かったと実感しました。

増⼭�昌吾�
お殿様

ひとづくり委員会

入会して一番良かったと思うエピソード
を教えて下さい。

退会したいと思った出来事はありま
したか？

転職を機に、⼀度休会しましたが、退会したいと思ったことはなかったです。無理は禁物ですが、積極的に参加し、楽しむことかなと思います。
JCで得られたものは何でしょうか？

やはりJCに⼊ってなければ出会うことがなかった同期、先輩、後輩の仲間達ですね。
現役会員へ向けてのメッセージを

⼀⽣付き合える仲間づくりを



7⽉臨時総会

7⽉例会

⼒を合わせて乗り越えろ！
みなとまつりで未来を学び・考える

事業報告

国際アカデミー�in�福井

サマーコンファレンス2024



7月例会
2024.07.11�(Thu)



例会委員会��四元聡⼦

去る7⽉11⽇、第72年度7⽉例会・臨時総会が⾏われました。総務委員会によるセレモニーは、仮⼊会員を新たに交え、連帯感を持って挑まれた素晴らしいものでした。関勝太郎のShowTimeでは、⻄川お殿様、⽴川お殿様に登壇していただき、今までのJC活動、社業などのお話をお伺いすることができ、会員の皆様と交流を深めることができました。



2024.07.11�(Thu)

去る、7⽉11⽇(⽊)ホテルニュー⻑崎3階鳳凰閣東におきまして7⽉臨時総会が開催されました。第1号議案では⽥添理事⻑から推薦者挨拶、種⽥和彦次年度理事⻑候補者の⼈柄が滲み出た候補者挨拶が⾏なわれ、満票での信任となりました。第2号議案では次年度副理事⻑候補者として、⼤平⼤樹君、國枝政晃君、松本考功君、池⽥裕介君、⼩川清貴君、次年度専務理事候補者として寺澤孝憲君が指名され、全員満票での承認となりました。

7月臨時総会



信任、承認されました皆様、本当におめでとうございました。
総務委員会�委員⻑�松尾�⼀要�君



国際アカデミー
in 福井

2024.07.05�(Fri)
〜2024.07.13�(Sat)

去る7⽉5⽇(⾦)から13⽇(⼟)まで、国際アカデミーが福井の地で開催されました。恐れながら、⻑崎JCを代表し、参加させていただきました！国際アカデミーでは、参加者をデリゲイツと呼ぶのですが、⽇本全国から100名の国内デリゲイツと、世界各国から80名の国外デリゲイツが参加しました。



国内デリゲイツと国外デリゲイツがペアを組み、⼀緒にモジュールを受講し、寝⾷をともにすることで、国際的な交流の機会を経験するというものです。私のペアは2025年度JCI会頭予定者であるジンバブエJCのダニエル⽒でした！私は英語が全くできないので、初めは⾮常に苦労しましたが、⽇が経つにつれてコミュニケーションが取れるようになり、次第に国外デリゲイツとも親しくなりました。



事務局�佐藤�峻�局⻑

最終⽇には、仲良くなり過ぎて、涙が溢れるほどでした！国際アカデミーでの素晴らしい経験を、今後のプライベート及び⻑崎JCでの活動に活かしていきたいと思います。来年は誰を推薦しようかな〜
✌



サマーコンフ
ァレンス2024
2024.07.20�(Sat)
2024.07.21�(Sun)

サマーコンファレンス2024がパシフィコ横浜で開催され、⻑崎⻘年会議所からは37名で横浜の地に向かいました。Web3.0の技術を活⽤した地⽅創⽣などを扱ったフォーラムなど内容の⾼度さに圧倒されっ放しでしたが、事業アイデア、⼿法にどう取り⼊れていくか？まさに今問いかけられているように感じました。



渉外広報委員会��野村�耀平�君

また今年度は16名の出向者がおり、彼らを讃えるためのLOMナイトでは、来訪者の⽅々から⻑崎JCとして⾃信が湧くお褒めの⾔葉を頂戴し、新⼊会員の殿村君、中野君2名からやる気溢れる決意表明も聞けたことで刺激をもらえる時間、空間ができたのではないかと思います。



力を合わせて
乗り越えろ！
みなとまつり
で未来を学
び・考える

2024.07.27�(Sat)
2024.07.28�(Sun)

去る7⽉27⽇（⼟）「2024ながさきみなとまつり」におきまして「⼒を合わせて乗り越えろ！みなとまつりで未来を学び・考える」が開催されました。今年度は、⼩学⽣を対象に、環境問題についての座学や⼿作り⾵鈴づくりを⾏いました。予定していたタッチフットは、熱中症警戒のため中⽌となってしまいましたが、環境問題について考えるための良い機会となったと思います。



ひとづくり委員会�副委員⻑��溝上�建吾�君

ご参加いただいたJCメンバーの皆様には⼦ども達のために本事業に向き合っていただき、参加者の⽅からは「⼦ども達への思いやりがすごく伝わるイベントでした」という⾔葉をいただくことができました。また、事業だけではなく、連⽇のエコステーションや花⽕警備とご多⽤の中参加いただきましたメンバーの皆様には、⼼より感謝申し上げます。



8 月 の お 誕 生 日
集

8/108/98/4

ひとづくり委員会

松⽥�⼀⼈�君

特

例会委員会

野﨑�剛�君
総務委員会

川端�翔�君

交流委員会

島崎�涼�君
総務委員会

⿃巣�峻輝�君
まちづくり委員会

江崎�貴則�君

8/15

渉外広報委員会

⽯橋�克明�君

8/26 8/26 8/31

渉外広報委員会

⼭⽥�⻯也�君
交流委員会

久保⼭�奎吾�君
未来室�室⻑

寺澤�孝憲�君

8/11

直前理事⻑

⼭⼝�知宏�君

8/12 8/13 8/15



8⽉の予定

九州コンファレンス2024�in�霧島
事業について教えて下さい

皆様へのお願いごと

来る8月24日、九州コンファレンス2024㏌霧島におきまして、
メインフォーラム「１０年後のデジタルライフ～ＡＩ時代を生
き抜く勇気を育む～」および国際フォーラム「世界から見た日
本～グローバル人材へのはじめの一歩～」が開催されます。ど
ちらも今後の日本社会の中で必要不可欠な要素でありこの機会
に最前線におられる方々のリアルなお話を是非、皆で聞きまし
ょう！

本事業の開催意義を共有し理解を深め、多くの会員の皆様に
参加していただくことで、今後のJC 活動の一助にしていた
だきたいと思います。また、参加者同士の交流を深められま
すようLOMナイトを準備いたしますので、奮ってご参加下さ
い！！渉外広報委員会深堀�副委員⻑



9⽉の予定

まちづくり委員会桑原�委員⻑

「Giant�Leap�for�Nagasaki�AT」モニターツアー事業
事業について教えて下さい

9/1(日)9:45（集合9:30）より、長崎市外海町を
舞台に「Giant Leap for Nagasaki AT」モニターツアーを
開催致します。外国人観光客から人気の高いアドベンチャー
ツーリズム（「文化」「自然」「アクティビティ」の3要素
のうち２つ以上で構成する旅行形態）に注目し、長崎市独自
のプラン構築を目指して、その第一歩目を長崎JCで踏み出
したく存じます！

皆様へのお願いごと
2月に皆様にご協力いただいた観光客向けアンケート結果を踏ま
えて今回の事業を計画しました。遠方にはなりますが動員のご
協力をお願い致します。厳しい残暑が予想されますので、当日
は十分な熱中症対策をお願いします！また、8/22(木)19:00＠
事務局で事前説明会を行いますので、併せてご参加いただきま
すようお願い致します。

9⽉担当例会
事業について教えて下さい

皆様へのお願いごと

9月担当例会では、4月担当例会後のアンケート結果にてコミュ
ニケーションについて学びたいと回答した方が全体の約半数お
りコミュニケーションについて行ないます。会員の考え方や価
値観を相互に理解し、相手を思いやる気持ちの醸成を目的とし
ます。

委員会報告ではスムーズに行えるように、時間厳守にて委員会
報告を行っていただきますようお願い申し上げます。登壇され
た皆様は元気よく会員の皆様に情報発信を行って下さい。例会委員会関�委員⻑

タイトルの「Giant Leap」は、アポロ11号の船
長ニール・アームストロング氏が人類初の月面着
陸に成功した際に発した名言「一人の人間にとっ
ては小さな一歩だが、人類にとっては大きな飛躍
だ」から取りました。大きな飛躍となるための一
歩になるよう願いを込めました。



←正会員の⽅はコチラをタッチ

アンケートにご協⼒を
宜しくお願い致します

特別会員の⽅は→コチラをタッチ

https://forms.gle/J1zeBHxzZzxDoqbL6
https://forms.gle/BBgpNY6pm2Af57M26

